



Casa de los Colarte

Area de Turismo Excmo. Ayto. de Antequera



Este edificio fue construido a comienzos del siglo XVIII. El exterior, que se organiza según el modelo de "fachada-armazón", presenta cuatro ejes, quedando situada la portada en el extremo de la derecha. En su primer cuerpo, labrado en caliza roja del Torcal, la puerta queda jalonada por dos columnas toscanas sobre plintos, que sostienen clásico entablamento con parca decoración de triglifos; el segundo contrasta bastante con el inferior, no ya sólo por el material empleado (ahora se trata de ladrillo enfoscado), sino también por su molduración: profusión de elementos almohadillados y aspecto de fuerza o pesadez.

A través del zaguán, accedemos a un largo cuerpo de casa, en uno de cuyos extremos se sitúa la caja de la escalera, sin duda la pieza más interesante de todo el interior del edificio. Presenta planta rectangular y doble tramo de ida y vuelta, con baranda de hierro desde el rellano. La bóveda se compone de un medio cañón con lunetos, rematado en los extremos con dos cuartos de esfera sobre pechinas. Todo se decora con yeserías policromas. El patio principal es bastante sencillo y sólo tiene galería columnada en uno de sus frentes.